
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
死んだ日本が生き返る日！ 2009/08/31 03:33 

待ちこがれた10年が到来 
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   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  
 2009年8月30日、日本は死にました。これは今年２月１９日にアップしたエントリーを一部手直しして再掲したものです。正直

いって保守派の大事な議員が次々と落選して落ち込んでいるのですが、こうなることを信じて頑張りたいと思います。 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
   
・まだ見ていない動画がありましたら是非ご覧下さい 
●[1/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●[2/2]【靖國神社・終戦記念日】 金美齢女士 演説 【ノーカット】[H21.8.15] 
●1/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 
●2/2【百地章】再浮上！国立追悼施設建設問題[桜 H21/8/18] 

  
記者 女性閣僚が二人決まりました。厚生労働大臣に山谷えりこさん、環境大臣に西川京子さん、そして経産大臣には城内みの

るさん…。 
  
スタジオ 続々と決まりつつありますが、ここまでで特徴的な傾向はありますか？ 
  
山際 はい、こうやって顔ぶれをみますと、過去に何らかの問題で辞任したり辞職した方、実力者が一斉に返り咲いたといえると

思います。安倍首相自身がそうですし、他の方も保守系の国民の人気の高い方々ばかりです。文字通りの再チャレンジというこ

とになります。 
  

  
               ようやく誕生した本格的日本の保守政権を祝う 
          
 スタジオ 今回の選挙で保守派が圧勝した要因をお願いします。 
  
山際 2009年の総選挙で民主党中心の連立政権が誕生したわけですが、すぐ外国人参政権、人権擁護法、一千万人移民、沖

縄ビジョンなどが成立して実行に移されました。その結果、明らかに日本国と日本人の主権と自由、利益が侵害されたと感じた日

本国民が飛躍的に増えたのです。 
  
 また大企業の多くが重税に耐えかねて本社を海外に移した結果、雇用は悪化、失業率は先進国中ではトップクラスの10％を

超え、税収も大幅に減少、これを国債増発で賄ったため、財務の健全性は過去にないレベルにまで悪化してしました。 
  
 加えて国防費まで大幅に削減したため、尖閣は中国に占拠されました。また民主政権発足後に実施された沖縄ビジョンによっ

て、沖縄も住民投票で独立、まもなく中国領沖縄自治区にかわりました。ここに来てさすがに「これではまずい、日本が壊れる」と

日本人が目を覚ました結果といえるのではないでしょうか？。 
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タグ： 安倍晋三  櫻井よしこ  中山成彬  中川昭一  西村慎吾  田母神俊雄  稲田朋美  松原仁  山谷えりこ  西川京子  山

際澄夫   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(39) 

コメント(39) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/31 04:51Commented by その蜩 さん 

日本にとっての終わりの始まりなのか、その先に新たな始まりが待ってるのか。 
良くも悪くも有権者の自覚次第かもしれませんね。 

 
しかし、この先日本のサバイバルは相当過酷なものであることを自覚しなければなりませ

ん。 
外国人参政権や、大量移民、人権擁護法案が無くとも、日米安保を解消し、景気を更に

悪化させ、国内に大量の失業者を溢れさせ、日本国内を混乱状態に陥らせるだけで、簡

単に日本の主権が揺らぎだすのですから。 

 
民主党がこの先、今言われてる余計なことを殆どしなくとも、無神経な米国に対する発言

と、国内経済に大して手を打たないだけで、いいのです。 
こう言い換えると、どれだけやばい状況になってるか良くわかると思います。 

 

 

2009/08/31 04:52Commented by september さん 

花うさぎさん 

 
常連さんに先立ち、1番コメント！GET! みなさま、m(--)m 
私も、まったく、同じ気持ちです。（懐かしい再掲ですね） 

 
西村眞悟先生は「百難不屈」とのお言葉を残されています。 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi?page=449 
 
我らも、新しい月曜日を、新たに、生きましょう。  

 

2009/08/31 04:53Commented by september さん 

残念、2番になりました。選挙じゃ、落選ってやつですね（泣  

 

2009/08/31 06:00Commented by - さん 

本当に、安倍さんにもう一度、総理大臣になって頂きたいです。ここに挙っているのは実

力者であると同時に、国益を考えて下さる方々ですね。 

 
しかし、果たして後１０年、と言う時間が今の日本にあるのか、それだけが心配です。今回

の選挙結果を見ると、国民の半数以上は自ら大中華文化圏、経済圏の一部に組み込ま

れる事を望んでいるようにしか思えません。無知だとすれば、それでは余りにも無責任過

ぎます。  

 

2009/08/31 08:01Commented by 未来 さん 

おはようございます。 

 
『私は悲観していません』とは麻生総理の言葉ですが 
私の心境もまったく同じです。 

 
それどころかドキドキしています。 
ああ、なんてやれることがいっぱいあるんだ！ 

 
この1ヵ月半で知った情報と人々と、共に未来を作ろうと思います。  

 

2009/08/31 08:05Commented by maaz さん 

おはようございます。 

 
私も悲観していません。 
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これから、やらなきゃいけないことが沢山できてしまいましたから。 

 
nikaidou.comで、民主議員の外国人参政権に対する態度の集計がされていました。未

明までの集計です。総数との差は「どちらとも言えない」「無回答」です。 

 
総数 268  
 
賛成 85  
どちらかというと賛成 79  
賛成合計 164  
 
どちらかといえば反対 13  
反対 20  
反対合計 33  
 
ヤツらは、絶対に法案を出してきます。戦いましょう。 

 
まず、その前に麻生さんにお礼の手紙を出さなければ。 

2009/08/31 08:17

Commented by pride-dream さん 

祝！ 

 
公明党 太田昭宏 北側一雄 冬柴鉄三 

 
相次ぐ落選おめでとう！！ 

 

2009/08/31 08:56

Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん おはようございます。 
 
>こう言い換えると、どれだけやばい状況になってるか良くわかると思います。 

 
はい。この代償は高くつくと思いますが、乗り越えねばならないハードルだと前向きに考え

ることが大事ですね。  

 

2009/08/31 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん おはようございます。 
 
>西村眞悟先生は「百難不屈」とのお言葉を残されています。 
 
本当に、本当に無念です。是非とも再起を期待します。 

 
>我らも、新しい月曜日を、新たに、生きましょう。 
 
はい、頑張りましょう。 

 

2009/08/31 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん おはようございます。 
 
>しかし、果たして後１０年、と言う時間が今の日本にあるのか、それだけが心配です。 
 
10年経過したら再興出来るか否か、それが確かに心配です。 
 
＞無知だとすれば、それでは余りにも無責任過ぎます。 

 
金美齢さんの懸念通りの結果になってしまいました。 

 

2009/08/31 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん おはようございます。 
 
>それどころかドキドキしています。 
>ああ、なんてやれることがいっぱいあるんだ！ 
 
一杯どころか、もの凄くあります。忙しくなりますよ(^^)。 
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2009/08/31 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>反対合計 33  

 
減りましたね～、以前は55人いたはずですが。 
 
>ヤツらは、絶対に法案を出してきます。戦いましょう。 
 
真っ先ではないですか？。行動に訴えるしかないですね。  

 

2009/08/31 09:04Commented by 花うさぎ さん 

To pride-dreamさん おはようございます。 
 
>相次ぐ落選おめでとう！！ 
 
これは痛快でした。しかし社民も共産もしぶといですね。  

 

2009/08/31 09:46Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリーの夢が４年後に実現して貰いたいものですね。 

 
自民党もここまで惨敗した以上、唯一「真性保守政党」として堂々とそして、凛とした靖国

参拝、不法滞在外国人や在日外国人（即ち、韓国、朝鮮人、中国人）の恐ろしさ、彼らを

サポートする同和、総連、民団、日教組、自治労、各種マスコミのおぞましい魂胆を暴け

る立場に立ちました。 

 
民主党の危うき政策に真っ向から正論をぶつけ、国民的議論にすべきです。 

 
ついでに、百害あって一利もない加藤紘一、二階俊博などの民主党シンパを任意引退

（民主へトレード）させて、自民党再生を期してもらいたい。 

 
民間会社ではどんなに有能な社長でも７０歳前で定年でしょう。そういう意味で、自民党長

老も今回限りで引退し、次期衆院選へ向けた世代交代を計画・実行することが再生自民

党には不可欠でしょう。 

 
 
 
 
 

 

2009/08/31 10:54Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
東京まできましたが、雨天と風雨に台風接近という情報を聞いて永田町街宣参加を諦め

て、帰還しております。 

 
偶々風雨の銀座を歩いていて思ったのですが、これほどの革命的選挙があった翌朝にし

ては非常に平和だなあと。平和、太平と言うよりも日本人の感覚がマスゴミによって、日

教組によって麻痺してしまったのかと思います。 

 
 
しかし、我々はやはり不死鳥のように蘇ります。蘇らないと数千年続いた日本国や御先祖

様に申し訳ないです。 

 
 
まとまりが無い内容ですみません。  

 

2009/08/31 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
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>このエントリーの夢が４年後に実現して貰いたいものですね。 
 
まずは来年の参議院選挙で反撃開始といきたいです。 

> 
>自民党もここまで惨敗した以上、唯一「真性保守政党」として堂々とそして、凛とした靖

国参拝、 

 
もうみんなが指摘しているとおり、それですよ。この際カルト公明党とはキッパリ縁を切る

べきですね。 

 
>自民党長老も今回限りで引退し、次期衆院選へ向けた世代交代を計画・実行すること

が再生自民党には不可欠でしょう。 

 
はい、日本の今後は若い世代に期待です(^^)。 

2009/08/31 11:42

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>東京まできましたが、雨天と風雨に台風接近という情報を聞いて永田町街宣

参加を諦めて、帰還しております。 

 
ご苦労さまです。いま生中継みてます。 

 
>しかし、我々はやはり不死鳥のように蘇ります。蘇らないと数千年続いた日本国や御先

祖様に申し訳ないです。 

 
はい。皇紀二千六百六十九年で日本の歴史にピリオドをうった恥ずべき日本人をは云わ

れたくないですからね。  

 

2009/08/31 11:52

Commented by crea77s さん 

こんにちわ。 
ついに結果が出てしまいましたね。 

 
マスコミ各社のテレビでのインタビューで、質問に答える前に、 
最後まで声援をくださった方々に御礼申し上げますと、まず一言言ってくれた時の太郎ち

ゃんの言葉と表情から、あの日池袋でのことも含まれていることだと感じました。 

 
あの声援が、１１９議席まで踏みとどまったものだと思います。 
マスコミの当初予測は２桁でしたから。 
しかも、７０議席くらいとか・・・。 

 
この選挙で、まだまだ表に出ている言葉だけで踊らされている人の多さに驚くばかりでし

た。 
民主党に投じた若い世代に、子育てや出産支援などなど、何でもくれるのが良い政府と

いう価値観を植え付けさせたくありません。 

 
国が準備してくれなくても、ちゃんと自活できるだけの資力を持てるような社会にしていくこ

との方が大事ですから。 
ですが、民主党は、この国の若い世代を乞食根性丸出しの派遣社員なみの価値観を植

え付けているようで、そのまま育っていくのが怖いです。 
この政権が失敗に終われば、そういう価値観は捨てなければならなくなりますが、いまの

まま続行できれば、この後の世代に、すでに大いなる負の遺産を作ってしまいました。  

 

2009/08/31 12:02Commented by 花うさぎ さん 

To crea77sさん こんにちは。 
 
>あの声援が、１１９議席まで踏みとどまったものだと思います。 
 
はい。私もマスコミの100という予想を押し返したのはそれがあると思っています。 
 
>民主党に投じた若い世代に、子育てや出産支援などなど、何でもくれるのが良い政府と

いう価値観を植え付けさせたくありません。 
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ポピュリズムというよりバラマキを信じて投票する有権者がこれほど多いとは？。後で自

分に跳ね返ってくるのに、と思います。 

 
>この後の世代に、すでに大いなる負の遺産を作ってしまいました。 
 
これが続けばやがて国は滅びるわけですね。日本自治区なんて笑っていられなくなりまし

た。 

2009/08/31 12:06Commented by 20a5911 さん 

保守派の素晴らしい先生方が大勢落選してしまったようで、愕然としています。政界再編

が行なわれて真性保守政党といえる党ができたとしても、それは政権を取れる大政党に

なれるのでしょうか？真性サヨクの大政党だったら簡単にできそうですが……。 

 
もはや政治は当てにできそうもありません。我々保守派の一般国民が大きな行動を起こ

して、日本を守っていくより他にないと思います。  

 

2009/08/31 12:33Commented by 相模 さん 

安倍政権の再実現を切に願います！ 

 
民主党の天下となって、国民は本当に安らかな気持ちになれるのでしょうか。 

 
自民の凋落で私は媚中議員の落選を期待していました。しかし小選挙区で堂々と受かる

人がいるのです。まだ国民はボンヤリ状態です。 

 
その反対に、中川さん、中山さん、西村さん・・・落ちてはいけない人が落選とは！ 

 

2009/08/31 13:21Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>政界再編が行なわれて真性保守政党といえる党ができたとしても、それは政権を取れ

る大政党になれるのでしょうか？真性サヨクの大政党だったら簡単にできそうです

が……。 

 
よく云われるように、国会議員の60％はどちらにもなびくノンポリ、核心的な保守と左翼

があとを分け合っているという構図です。 

 
どちらの主張がみんいをの支持を得られるかで政権の性格が決まるわけで、安倍政権の

時でも保守がノンポリを引っ張ったから、短期間であれだけのことを成し遂げたのです。 

 
>我々保守派の一般国民が大きな行動を起こして、日本を守っていくより他にないと思い

ます。 

 
結論はこれです。これに保守の政治家との連携を重視することが必要でしょう。 

 

2009/08/31 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
>安倍政権の再実現を切に願います！ 
 
総選挙の禊ぎは終わったのですから、再び保守結集の檜舞台に立って欲しいです。 

 
>その反対に、中川さん、中山さん、西村さん・・・落ちてはいけない人が落選とは！ 
 
本当に無念です。しかしまだまだ「若さ」がありますから、数年間の充電期間をおいて再び

国政の舞台に戻ってくるはずですし、我々も応援しないと行けませんね。  

 

2009/08/31 14:44Commented by 無駄話 さん 

＞加えて国防費まで大幅に削減したため、尖閣は中国に占拠されました。また民主政権

発足後に実施された沖縄ビジョンによって、沖縄も住民投票で独立、まもなく中国領沖縄

自治区にかわりました。ここに来てさすがに「これではまずい、日本が壊れる」と日本人が

目を覚ました結果といえるのではないでしょうか？。 

 
 これは何とか勘弁していただきたいものですが，可能性があるような。 
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今やヤツラは衆参両院で絶対多数を占めているので，何をやらかすかわかりません。国

家国旗法の廃止とか憲法改悪も圏内に入っています。 

 
 昔から，お気楽な評論家が「日本国民の絶妙なバランス感覚」などと愚民をおだて挙げ

ていたのが，如何に過大評価だったのかおいおいと思い知らされることになります。 

2009/08/31 16:10Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん  
 
> これは何とか勘弁していただきたいものですが，可能性があるような。 
 
これは鳩山党首がハッキリと「沖縄ビジョンやります」と断言しているので時間の問題でし

ょう。マニフェストには入っていませんでしたし、選挙戦でそのことを訴えたのかどうか判り

ませんが、政策集には以前から入ってますから。 

 
>国家国旗法の廃止とか憲法改悪も圏内に入っています。 
 
これに皇室が加われば日本の心臓部にダイレクトですよ。 

 
＞如何に過大評価だったのかおいおいと思い知らされることになります。 

 
大体、「自民党にお灸を！」などという考え方自体が、「何を高所から人ごとみたいに裁定

下しているのだ」と云いたくなりますけどね。この発想を突き詰めると、「もう皇室はいらな

いから廃止しよう」などと言い出しかねません。  

 

2009/08/31 16:59Commented by tom-h さん 

>憲法改悪も圏内に入っています 
 
 僕は改憲派ですが、下手に改憲されたら困りますよね。天皇に関する記述を後ろに持っ

てくるとか。もしかして今より憲法9条の記述を強めたりして･･･？ 
 
>お気楽な評論家が「日本国民の絶妙なバランス感覚」･･･ 
 
 田原総一朗ですら、「国民馬鹿じゃねぇの？」って言ってました。確かに馬鹿。 

 
 ただ一方で自民党にも反省していただきたい面は大いにあります。自民党がおかしくな

ったのはあの「自･社･さ政権」から。 
  
 このとき自民党は「社会党の自民党化を図る」と言っていたが、結果的には「自民党が

社会党化」してしまった。その後1999年の小渕内閣下での公明党との連立でより左派イ

デオロギーが強くなり、更なる追い打ちを掛けた。 
  
 そして森元首相で自民党はほぼ死んだに等しかった。 

 
 小泉の誕生で一見生き延びたようだが実態は全く違い、むしろ更に自民党の弱体化を

進めてしまった。 
  
 確かに派閥政治・族議員の影響力を弱め、悪い部分を一部なくした面もあるが、一方そ

れらの良い部分まで消えてしまった。 
  
 また「悪い部分を一部なくした･･･」と言いましたが有権者の目はそれ以上に厳しくなり、

それでも不十分だった。 

 
 安倍政権の誕生で自民党が真性保守政党として復興することに期待を寄せていた人も

多くいただろうが、自民党に復興するだけの力はなかった。 

 
 その後福田政権が誕生、これで今までもほぼ死んだに等しかった自民党は遂に本当に

死んだ。麻生さんにはどうしようもなかった。麻生さんも不運で今までのツケを全て背負わ

された感があった。 
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 もう終わったことを悔いても始まらない。これからは有権者がメディアに惑わされることな

く、民主党のやることを監視していかなければいけない。 

 
 また自民党も真性保守政党として今度こそ復興しなければならない。 

 
 次期総裁に加藤紘一？石破？ふざけるな。こいつ等が総裁になることだけは阻止しな

ければ。 

 
 とはいえ「自民党は変わった」というイメージを有権者に植え付け、かつ有能な人材とい

うのは今度の自民党に果たしているのだろうか？ 

 
 しかしイメージよりも人材として有能かという事を優先させてほしいものです。 

 
 とにかくこれからの日本の政治が不安でたまりません。 

 
   

2009/08/31 17:22

Commented by しばりょう さん 

自民党は立党の精神に立ち返り、自主憲法制定を！ 
櫻井女史から教えていただきました。 
今の日本の混乱の根本は 米国から押し付けられた日本国憲法にあると断言

されました。 
戦後68年一度も憲法を変えないほうがおかしく、憲法解釈をそのつど、変えることによっ

てしのいで来たのが、現状です。 
改憲とか核武装の論議をタブーとするのは、もうやめましょう。 
国会の3分の2の議決がいります。そこで、西村真吾氏は 現憲法は無効だとし、新しい

憲法を作れば良いと言われていました。 
現憲法には、権利ばかりの記載で、義務が書いていない、家族、先祖を大事にとも書い

ていません。 
そして、中国の軍拡にどう対応するかも、考えましょう。 
核武装 現実には 持つことは 国際法上制裁等で、簡単ではないですが、原子力発言

所の再処理施設等で、日本はその気になったら、作れるのです。 
実際作らなくても 議論して、作る能力ありますよというのが、 
中国へも、けん制 抑止力になると、国民が主体で、そういう声を上げないとだめですよ

と、櫻井女史は言われていました。 
この辺を 私も勉強していきたいと思います。 
民主には、ばら撒き インフルエンザ対策 災害対策。年金対策で しっかり仕事してもら

いましょう。 
我々は 憲法 国防について 真剣に取り組んでおくべきだと思います・  

 

2009/08/31 17:57

Commented by しばりょう さん 

追伸 
中国幹部が、日本の高官に、こう言ったそうです。 
「日本は非核三原則がありますから、核なぞ、持ち込んではいけませんよ。日

本は専守防衛でしょ、集団的自衛権なんて、考えてはいけませんよ」実際にそう思ってい

るようですよ。 
民主政権が出来て 1番喜んでいるのは 中国です。 
中国の利害が 一致しているからです。 
我々 真の保守を目指すなら、中国の嫌がることをやれば、間違いありません。 
もう政府に頼らず、我々国民一人一人が 声を上げましょう。 
野党になれば、世界最低のマスコミも騒がないでしょう。 
8月15日自民党員は 揃って 靖国神社に参拝します。我々はもちろん。 
反対する 護憲派自民党議員は 民主に移っていただきます。 
自虐史観に基づかない、正しい歴史 道徳教科書の普及に努める。 
南京大虐殺の虚構を宣言する。 
従軍慰安婦問題は存在しないと宣言する。 
あわせて、先の村山談話、河野談話を自民党は、破棄する。 
核武装について、議論を始める。 
最新鋭空母の建造 FF22最新戦闘機の導入を検討する。 
中国の嫌がることは すべて 日本の国益になります。 
櫻井女史の話で 恐縮ですが、10年後 中国対日本の 
軍事力は 30対0.9になります。 
そして、日本近海を 中国船が 領海侵犯やっていますが、 
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2009/08/31 18:08Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
ご意見にほとんど同意です。 

 
> とはいえ「自民党は変わった」というイメージを有権者に植え付け、かつ有能な人材と

いうのは今度の自民党に果たしているのだろうか？ 

 
稲田朋美首相、ではどうですか？。 

 
> とにかくこれからの日本の政治が不安でたまりません。 
 
腹くくるしか仕方がないですね。あれほど我々は頑張って伝えてきたけど、力及ばずマス

ゴミに乗せられた有権者が多かったのですから。 

 
かなり大きなお灸を据えられるでしょう。 

 

2009/08/31 18:12Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>櫻井女史から教えていただきました。 
 
これは彼女の口癖のように繰り返し云っていることですね。 

 
>西村真吾氏は 現憲法は無効だとし、新しい憲法を作れば良いと言われていました。 
 
はい。保守系の人には安倍氏も含めてこれを主張する人が何人かいますね。 

 
>我々は 憲法 国防について 真剣に取り組んでおくべきだと思います・ 
 
その通り。しかし政治家がそれを口にするとマスコミが狂ったようにパッシングするのがこ

れまででした。 

 

2009/08/31 18:14Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>日本は専守防衛でしょ、集団的自衛権なんて、考えてはいけませんよ」実際にそう思っ

ているようですよ。 

 
笑いながらバカにしてるんですよ。 

 
>過去日本は何度も、 米中が手を結び 日本の敵国であったことを忘れてはいけないで

しょうね。 

 
はい。歴史的にみるとアメリカが民主党政権の時が危険です。  

 

2009/08/31 18:47Commented by しばりょう さん 

安倍氏他、閣僚ベストメンバーですね。 
これだと、WBC 中国 韓国のも負けません。V3です。 
信念をもった政治家は、当選していますね。 
中山氏 分裂が痛かったです。辞任はなんだったんでしょうか。 
中川昭一氏残念です。地元もきびしいですね。政治家の本質が見えなうのですね。 
西村真吾氏は返す返す、残念です。生活一番なんて、言えない人ですから、国防、外交

は 票にならないって、変ですね。 
平沼氏 期待しています。  

 

2009/09/01 11:18Commented by ohmurasaki さん 

真正保守政党として再出発すると、国民政党として支持されることは難しいと思います。  

 

2009/09/01 11:20Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
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>>安倍政権の再実現を切に願います！ 
> 
>総選挙の禊ぎは終わったのですから、再び保守結集の檜舞台に立って欲し

いです。 

 
安部さんは自民党敗退のA級戦犯ですよ。  

 

2009/09/01 14:21

Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん こんにちは。 
 
>真正保守政党として再出発すると、国民政党として支持されることは難しい

と思います。 

 
「日本と日本人の平和と安全、繁栄を目指す政党」という定義でも良いのですよ。 

 

2009/09/01 14:23

Commented by 花うさぎ さん 

To ohmurasakiさん  
 
>安部さんは自民党敗退のA級戦犯ですよ。 

 
日本人なら軽々しく「A級戦犯」などという言葉を使うのは止めましょう。 

 

2009/09/01 14:29Commented by ohmurasaki さん 

To 花うさぎさん  
>To ohmurasakiさん  
> 
>>安部さんは自民党敗退のA級戦犯ですよ。 
> 
>日本人なら軽々しく「A級戦犯」などという言葉を使うのは止めましょう。 
> 
A級戦犯という言い方は確かに不適切だったかもしれませんね。でも、安倍氏が解散を断

行できなかったことが、今回の自民党惨敗の遠因であることは間違いないと思います。  

 

2009/09/01 16:31Commented by tom-h さん 

>稲田朋美首相ではどうですか？ 
 
確かに優秀な人材ですが、まだ経験不足でしょう。 

 
>安倍氏が解散を断行できなかったことが、今回の自民党惨敗の遠因であることは間違

いない 

 
僕も安倍氏にも責任はあると思います。それは（致し方ない面もあるが）突如辞任し国民

の信頼を失ったと思うからですが、安倍氏に解散する時期はありましたか？ 

 
就任直後は解散したてですし、後の方だと参院選と重なるから、同日にせざるを得ない。

でもあのときの参院選は惨敗ですから今とさして変わらないでしょう。 

 
どの時期あったか考えをお教え下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

2009/09/01 16:35Commented by tom-h さん 

話は全然変わりますが、今日の朝日新聞一面に星浩の「激変」がありますが、文章力なさ

過ぎだと思いませんか（他人のこといえませんが）？ 

 
まだ民主政権が始まってもいないのにも関わらず、 
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 「無策の自民党に対抗する政党に一票を投じれば政治が大きく変わることを国民は初

めて実感した」 

 
ともう既に民主政権が何か功績を残したかの書き方をし、かと思えば 

 
 「期待は様々だ」 

 
といきなり期待になったり、 

 
 「時には矛盾する目標にどう折り合いをつけるのか」 

 
と書いてあるのでその直前を見ると、 

 
 「景気回復、福祉の充実、官僚支配の打破･･･」 

 
とそれぞれどう矛盾するのか分からない項目しか並べてありません（財政再建と書いてあ

れば別ですが）。 

 
最後に 

 
「308議席のマンモス民主党はどこへ向かうのだろう。政官業の癒着型の与党に堕するこ

となく新しい政治文化を創造できるのか。若手議員は未熟さを露呈しないか。小沢一郎が

党内対立の目とならないか。国民の熱気に答えられなければ、今回の自民党のような末

路が待ち受けている」 

 
と将来の不安を書いた上で、 

 
「09年政治激変は、そんな政治の幕開けを告げている」 
 
そんな幕開け？どんな？自民党のような末路の幕開け？激変？変わんないかもよ？ま

だわかりもしない政治を「そんな幕開け」と書いている。 

 
彼の不安は僕も同感だ。とはいえ仮定の話をした上で、そんな幕開けと言われてもねぇ。

全文見ても民主党に多少なりとも期待しているのか全くしてないのか分からない書き方だ

（日頃は民主支持的なことしか言っていないのに）。 

 
また文中「企業団体献金の全廃」とあるが、前の「景気回復、福祉の充実」も含め財政に

ついてどう考えてるのか？ 

 
改めて星浩は信用できない評論家だと思いました。  
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